

## ◆「兼久海浜公園リニューアル基本計画」パブリックコメント結果

○期間:2016年2月10日(水)~2月23日(火)

○方法:①電子メール、②回収箱による回収(各区コミュニティーセンター、嘉手納町役場)

○意見提出者:6名

ご意見の概要	町の考え方
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 体育館の建て替え場所について、現在利用している団体や個人が継続して利用できるようにするため、現テニスコート、元ゲートボール場付近に建て替えができないか。</li> </ul>	<p>体育館の位置については、①現位置での建替え、②現在の大駐車場での建替え、③現テニスコート付近での建替えと3つの案を検討しています。②については、現在の規模的に隣接住宅への影響が大きい、③については公園の中心に6階建ての大きな建築物があるとボリューム感や圧迫感が大きいなどが問題となり、比較の結果、①を選択しています。①の「現在の利用者が継続して利用できない」ということに対しては、対応策の検討が必要だと考えています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 駐車場は、現体育館の場所がいいのでは。</li> </ul>	<p>住民アンケートでは、現在の駐車場が遠いという意見が多くありました。ワークショップでも、公園の中心に駐車場を配置してほしいという意見が出ていました。そこで、より公園の中心に近くに駐車場を配置することで、園内の利用がしやくすくなり、公園の利用者が増えると考え、現在の位置に駐車場を配置しています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 体育館は、バスケットボール正式競技用28×15mの2面を確保できないか。また、ハンドボールの試合ができる面積が必要ではないか。←広さが確保できるなら</li> <li>• 2階は大会等があった場合に、選手が控える場所やウォーミングアップができるスペースを確保できないか。(中城村体育館参考)</li> </ul>	<p>体育館については、「正式競技用バスケットボールコートを1面確保する」規模で設定しています。体育館の大きさや機能については、今回のご意見なども参考にしながら最終決定する予定です。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 多目的広場は、現状のまま芝の広場として活用した方がいい。</li> <li>• 多目的広場は、現状の広場でパークゴルフもできるよう整備できないか。</li> </ul>	<p>基本構想から、多目的広場の有効活用を検討しており、公園利用を増やすためにも新たな機能の充実を考える必要がありました。ワークショップでは、多目的広場を活用した施設配置の提案があり、その提案を踏まえた配置を行っています。多目的広場に施設を配置することにより、公園の奥まで誘客できる魅力となり、多目的広場に賑わいができると思います。なお、施設を置いた場所以外は芝生の広場としています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 海の広場を遊具広場とし、大型遊具も一緒に整備できないか。</li> </ul>	<p>基本構想では、「海の広場」を「海を見ながら休憩できる場所」と位置づけています。住民アンケートやワークショップでも商業施設との連携やマリンスポーツ、バーベキューなどの意見も多くありました。こうした利用に園内で最も適しているのがこの位置であり、海の広場を設置しました。遊具については、非常にニーズが高かったため、多目的広場に「大型遊具」を設置するほか、体育館近くに小学校低学年以下向けの「遊具広場」を配置しています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 海とのかかわりが少ない感じがする。ただの公園のイメージ。</li> <li>• 海浜公園らしく、海との関係、つながりのある公園も考えてもらいたい。</li> </ul>	<p>今回のリニューアルでは、海とのかかわりをできるだけ増やすよう検討を行いました。施設配置図の通り、海を見ながら休憩できる「海の広場」や「親水施設」、海沿いの「ボードウォークデッキ」を配置するとともに、入り江に「マリンスポーツエリア」を位置づけています。</p>

ご意見の概要	町の考え方
<ul style="list-style-type: none"> <li>兼久ビジュアルまで範囲を広げ、海洋レジャー施設、人工海浜の拡張を希望する。</li> </ul>	<p>兼久ビジュアルは兼久海浜公園の機能と連携する事により、相互の機能が向上するように検討していきます。また、親水施設についても海洋レジャーや人工海浜等についてもワークショップで意見がありましたので、今後様々な視点から判断していきます。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>小さなゴルフ場施設も老人福祉にうるおいを与えられらる。</li> </ul>	<p>今回、ゴルフ場施設は配置しませんが、ランニングコースの機能向上、ストリートワークアウト（健康遊具的な施設）の設置、体育館内でのランニングコース、トレーニングルーム、多目的室での各種教室の開催など、高齢者の健康づくりにも活用できるような機能の充実を図ります。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>兼久ビジュアル前の排水施設の整備を強く願います。</li> </ul>	<p>兼久ビジュアル前の排水施設の整備について、基本設計の段階で側溝整備等について整備を検討していきます。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>ストリートワークアウトは複雑な器具や特殊な器具は不要で、高鉄棒・平行棒・うんてい棒の3つを使って運動を行う。ハードなイメージがあるが、幅広い年齢の方が楽しく、個人のレベルにあった方法で運動を行える、新しい公園スポーツである。</li> <li>沖縄の海を眺めながら、海の側で、自然の中で運動できるのは全国的にみても、どこも真似できない沖縄の個性である。日本だけでなく海外からもこの環境で運動したいということで、ストリートワークアウトを目的に沖縄に来た方が何名もいる。公園が沖縄の新しい観光誘致になる可能性は充分にある。</li> <li>参加者から、「複雑な鉄棒では、前に柵のようなものがあって使いづらい」という声もある。シンプルな鉄棒・平行棒・うんてい棒などの設置を希望する。</li> <li>兼久海浜公園に、世代関係なく楽しく使用できる運動に適した健康器具設置をお願いしたい。</li> </ul>	<p>ワークショップにおいて「ストリートワークアウト」が提案されています。また、「関係者等ヒアリング」でも、ストリートワークアウトについて確認を行ってま。これらを受け、施設配置平面図の通り、ワークショップでの提案とほぼ同じ現在の多目的広場の一角に、シンプルな健康器具を配置した「ストリートワークアウト」のコーナーを設けております。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>とても素敵なプールがあるので、その近辺に子供用の遊具施設等があると、ファミリー層としてはありがたい。（プールに入りに来たのに人が多くて入れなかったときなどでも遊具施設で遊べる環境があれば、町外から来た人にとっても魅力的な公園になると思う。）</li> </ul>	<p>ウォーターガーデンは利用の多い施設ですが、夏季の休日など利用が集中した場合、駐車場が不足する状況もあり、ご迷惑をおかけしております。今回のリニューアルでは、ウォーターガーデンに隣接して遊具広場の整備を予定しています。また、メインの駐車場を公園の中央寄りに移動し、駐車台数も現在より増やすよう考えています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>多目的広場においては、海も近く、風も感じられ、開放感あふれる場所となっており、野外ライブにはもってこいの場所だと思。駐車場問題等もあると思うが、定期的に音楽イベントができる会場となれば、それもまた魅力的な場所となると思う。</li> </ul>	<p>園内は、これまでも音楽イベントの会場に利用されてきました。今回のリニューアルでは、多目的広場に大型休憩所を設けており、ステージとしての機能をもたせた整備を検討しています。また、海の広場や護岸のウッドデッキなどの整備を予定しており、これまで以上に海を感じられる公園を目指します。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>良い基本計画だと思う。そのまま進めても良いと思う。</li> </ul>	<p>今回の計画は、住民アンケートやワークショップ、関係者等ヒアリングなどいろいろな方の意見を反映させてできたものです。「誰もが気軽に立ち寄って活動を楽しみ、新しい交流が生まれる海辺の公園」を目指してリニューアル整備を進めていきます。</p>